



Schloß Delligen

Außenstelle

Ein Schritt zu mehr Eigenständigkeit

Die **Außenstelle vom Schloß Delligen** ist eine wertvolle Ergänzung der Eingliederungshilfe für Menschen mit chronischen Abhängigkeitserkrankungen. Hier unterstützen wir dabei, **Eigenständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und soziale Fähigkeiten weiterzuentwickeln** – wichtige Schritte hin zu einem möglichst selbstbestimmten Leben.

Wer kann hier wohnen?

In der Außenstelle können Menschen wohnen, die:

- schon sicher mit Rückfällen umgehen können,
- im Alltag Verantwortung übernehmen, zum Beispiel im Haushalt und
- ihr Verhalten reflektieren können.



Das Besondere an der Außenstelle:

- **Eigenständiges Wohnen**
in einem geschützten Rahmen
- **Selbstversorgung:** Kochen, Einkaufen,
Alltag gestalten
- **Förderung von Sozialkompetenzen**
- **Gemeinschaftliche Projekte** – von sportlichen
Aktivitäten bis zum Anlegen von Hochbeeten



Weitere Infos über
unsere Angebote!